



LARISSA GEISSLER UND ANNA-MARIE LANGE FÜHRTEN DIE JUNGEN BESUCHER, DIE SICH ÜBER EINEN GUT GEFÜLLTEN STÖBER-RUCKSACK FREUEN DURFTEN, DURCHS AUTOHAUS.



## FREUDE am „Land(auf)Schwung“

Kinder bekamen wieder Einblick in Autohausbetrieb

„**K**ommen. Entdecken. Mitnehmen. Erlebniswelt Autohaus“, hieß es wieder beim Projekt „PraxisPool“ in unseren Autohäusern Stöber.

Das Projekt „PraxisPool“ der Initiative „Land(auf)Schwung“ hat

zum Ziel, Kindern zwischen zehn und 14 Jahren einen Einblick in heimische Unternehmen mit ihren Produkten und Produktionen zu bieten und Karrierewege in der Region kennenzulernen.

Daran beteiligen sich zahlreiche Betriebe und natürlich auch wir von den Autohäusern Stöber. Am 15. Mai hatten SchülerInnen

beim Autohaus-Rundgang wieder Gelegenheit, unseren Betrieb in Bad Sooden-Allendorf zu erkunden.

[www.stoebermobil.de](http://www.stoebermobil.de)